



► SOCIEDAD

La Universidad de Salamanca otorga el 'honoris causa' al presidente de Iberdrola

ICAL / SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer conceder el doctorado honoris causa a Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, por ser un «importante mecenas» de la institución académica a través de acciones como la Cátedra Iberdrola o su apoyo al Campus de Excelencia Internacional. La candidatura fue propuesta por la Facultad de Economía y Empresa y la Escuela Politécnica Superior de Zamora y será el decano de Economía, Alberto de Miguel, quien actúe como padrino.

Sánchez Galán es natural de Villavieja de Yeltes (Salamanca), y mantiene «una intensa relación con la Universidad», según la institución académica.

Iberdrola es una multinacional con presencia en 30 países, un beneficio neto en 2010 de 2.871 millones y una inversión en I+D+i de 9,5 millones. Además es el primer productor eólico mundial y el primer productor energético español.